

Sehr geehrter Herr Cordts,  
Sehr geehrter Herr Kokocinski,  
Sehr geehrter Herr Griesbach

Wie wir Ihnen schon mündlich mitgeteilt haben, möchten wir von einer Umsetzung des im Planungsausschuss am 24.04.2018 beschlossenen Planes (reine Ferienhausbebauung) für das Gelände „Linauweg 1“ Abstand nehmen.

Unser Plan, eine dem Ortscharakter angepasste „Mischbebauung“ mit Dauer und Ferienwohnen nebeneinander umzusetzen besteht nach wie vor und wir würden es sehr begrüßen, wenn der Planungsausschuss/die Gemeindevertretung den am 24.4.2018 gefassten Beschluss noch einmal überdenkt.

Mit freundlichen Grüßen

Ulf Kopplin  
Axel Steffen  
Felix Franke  
Wohnpark Kalifornien GbR